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Mercato, "La Svolta" è disponibile
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Grasso: <<Parteciperemo alla
Commissione; ma si convochi il Consiglio aperto>>

CIVITAVECCHIA - Dopo quello di Pietro Tidei, registriamo, in merito alla Commissione
d’indagine sul Mercato di Piazza Regina Margherita e dintorni, l’intervento di un altro
Consigliere d’Opposizione, Massimiliano Grasso:

<<Il gruppo della Svolta - spiega - è disponibile fin da ora a dare il suo nominativo per la
Commissione in oggetto. Certo è - precisa - che questo Organismo non dovrà essere inteso
come una sorta di inquisizione con il solo fine di scavare nel passato, ma dovrà far chiarezza su
tutto l’iter del suddetto, per capire meglio come sono stati spesi diversi milioni di euro di soldi
pubblici, ma soprattutto per contribuire ad affrontare e risolvere i problemi di oggi e di domani
del Mercato medesimo. Perché la priorità è e deve restare quella di dare risposte concrete agli
Operatori, di avere tempi certi per la riapertura dell’Ittico e la “riunificazione” nel suo
complesso. Poi ci sarà modo di capire chi ha sbagliato cosa, e chi deve pagare, oltre agli
Operatori detti, che stanno già pagando di tasca propria, con l’agonia del Mercato stesso.
Quindi al Presidente del Consiglio Comunale, Alessandra Riccetti, diamo disponibilità ad
individuare il nostro Consigliere che parteciperà alla Commissione in oggetto, chiedendo però,
contestualmente, la convocazione immediata del Consiglio Comunale aperto, richiesto invano
da oltre un mese e la cui convocazione era stata finalmente inserita nella Conferenza dei
Capigruppo di venerdì scorso, a cui, per il sommarsi contemporaneo di problemi di salute e
lavorativi, tutti i componenti della Minoranza, per la prima volta, nonostante quanto affermato
dalla Consigliera del Cinquestelle Fabrizia Trapanesi, non hanno potuto partecipare.>>

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

 1 / 1

Phoca PDF

http://www.tcpdf.org
http://www.phoca.cz/phocapdf

